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Abstract (en)
The invention provides a process for spinning segmented polyurethane-urea elastomers into dry spinning cells by introducing certain amounts
of superheated steam. The process makes possible a remarkable increase in the productivity per cell and also in the spin speed, in particular in
the case of medium and high deniers, at high spinning cell temperatures and without undesirable alteration, in fact in some instances with distinct
improvement, in the properties of the knitting filament yarns. The novel process more particularly also prevents decomposition tendencies of the
spinning solvent at high temperatures (otherwise necessary for substantial spinning solvent removal at high spinning speeds) in air without having to
use inert gases as spinning atmosphere. The novel process further makes it possible to produce (multi)filament yarns having higher filament linear
densities, which helps to improve the stability of the filament yarns to external influences and degradation effects.

Abstract (de)
Gegenstand der Erfindung ist ein Verfahren zur Verspinnung von segmentierten Polyurethanharnstoff-Elastomeren in Trockenspinnschächten unter
Einleiten bestimmter Mengen an überhitztem Wasserdampf. Das Verfahren erlaubt eine außerordentliche Steigerung der Spinnleistung pro Schacht
sowie Erhöhung der Spinngeschwindigkeit, insbesondere bei Mittel- und Grobtitern, bei hohen Spinnschachttemperaturen und ohne unerwünschte
Veränderung, zum Teil sogar unter deutlicher Verbesserung von Fadeneigenschaften der erhaltenen Filamentgarne. Das neue Verfahren verhindert
insbesondere auch Zersetzungsneigungen der Spinnlösungsmittel bei (sonst für eine weitgehende Spinnlösungsmittelentfernung bei hohen
Spinngeschwindigkeiten notwendigen) hohen Temperaturen in Luft, ohne daß inerte Gase als Spinnluftmedien eingesetzt werden müssen. Das neue
Verfahren ermöglicht weiterhin das Erspinnen von (Multi)Filament-Garnen mit höheren Einzelfilamenttitern, was zur Verbesserung der Stabilität der
Filamentgarne gegen äußere Einwirkungen und Abbaueinflüsse beiträgt.
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